

## Fallece Roberto García Blanes

03/02/2018



Roberto García Blanes, alcalde de Elda (1979-1995).

Hoy hace 3 años, un 3 de febrero de 2015, y tras una larga enfermedad y una dilatada ausencia social, fallecía

**Roberto García Blanes**, primera alcalde de Elda tras la recuperación de las libertades democráticas.

Siendo la candidatura del **Partido Socialista Obrero Español** la mas votada en las elecciones municipales del 3 de abril de 1979, con 8.273 votos (10 concejales), Roberto García Blanes fue elegido alcalde en el primer pleno del **nuevo ayuntamiento democrático**, que tuvo lugar un histórico 19 de abril de ese mismo año, a las 11:00 h de la mañana. El candidato y cabeza de lista del PSOE obtuvo 15 votos frente a los 10 de votos de **Hipólito Pérez González**, candidato de la **UCD**.



*Traspaso de los poderes municipales entre los alcaldes Francisco Sogorb Gómez (1976-1979) y Roberto García Blanes.*

La llegada a la alcaldía de Roberto García Blanes, además de las recuperación de las libertades democráticas a nivel municipal, supuso un enorme revulsivo en el proceso de transformación de la ciudad iniciado por la alcaldía de **Francisco Sogorb Gómez** (1976-1979), pues muchos de los proyectos iniciados durante los años de la Transición fueron concluidos durante los años de gobierno de Roberto García Blanes (1979-1995). Modernización que bajo su gobierno recibió un impulso definitivo tanto en la dotación de

infraestructuras públicas como de actividades culturales, sociales, ciudadanas, deportivas, etc., gracias al apoyo económico de las instituciones estatales como posteriormente autonómicas.

Sus 16 años de gobierno permitieron incorporar al gobierno de la ciudad a un joven equipo de personas, con nuevas ideas y nuevos proyectos. La distancia a los hechos que da el paso del tiempo debe permitir empezar a valorar el enorme esfuerzo realizado en aquellos momentos donde las necesidades de la ciudad eran tantas. El examen sosegado de todos y cada uno de los logros conseguidos en beneficio de la ciudadanía, así como el ponderado análisis de los errores de cálculo cometidos, debe permitir que empecemos a valorar la figura de un gran alcalde, cuya imagen pública quedó empañada, por desgracia, por sus últimos años de gobierno, en los que el autoritarismo en la toma de decisiones le granjeó incluso el desapego de sus propios compañeros de equipo y el aislamiento de su figura con respecto a la ciudadanía.



*Primera corporación municipal democrática eldense (abril, 1979)*